



Frauenforum Stettlen

Am 11. April 2019 fand das 1. Frauenforum Stettlen statt, an dem rund 50 Teilnehmerinnen sich über Aktuelles aus der Gemeinde und Allgemeines rund um die Gemeindebehörde informieren liessen. Im anschliessenden kurzen Workshop wurde in Kleingruppen diskutiert: „Wo sehe ich Optimierungen, damit mehr Frauen in der Behörde mitmachen“ / „über was möchte ich mehr erfahren“ / „was würde mich im Gemeindeleben interessieren“. Obwohl der Hauptzweck des Frauenforums im gegenseitigen Kennenlernen und persönlichen Austausch lag, möchte der Gemeinderat das Interesse und Engagement ernst nehmen und hat die Eingaben aus dem Workshop gesichtet und einige zur Weiterverfolgung bestimmt.

Bedürfnis nach Informationen und Treffen

Das Interesse an Gemeindethemen ist generell gross, das Bedürfnis nach einfacherer Informationsbeschaffung auf verschiedenen Kanälen aber insbesondere im persönlichen Kontakt mit der Gemeindebehörde wurde vom Gemeinderat entgegen genommen. Anliegen in Richtung vermehrte gesellschaftliche Treffen und Kultur werden in der nächsten Legislatur des Gemeinderates ab 2020 diskutiert werden.

Engagement für die Gemeinde

Am 20. Oktober 2019 finden an der Urne die Gesamterneuerungswahlen des Gemeindepräsidiums und des Gemeinderates statt. Zurzeit liegen zwei Demissionen aus dem Gemeinderat vor und auch in der vom Gemeinderat zu wählenden Hochbaukommission sowie in der Tiefbaukommission sind je ebenfalls Demissionen eingelangt. Die entsprechende Publikation erfolgt im Juni. Die Eingabefrist für den Gemeinderat ist der 6. September 2019.

Das nächste Frauenforum

Ein nächstes Frauenforum findet diesen Herbst statt. Die Einladung erfolgt nach den Sommerferien via E-Mail. Wer sich im Vorfeld des 1. Frauenforums noch nicht via Kontaktformular gemeldet hat, kann dies noch nachholen. Siehe www.stettlen.ch Frontpage unter

FRAUENFORUM | STETTLEN

Der Gemeinderat

Gemeinderat